

## プログラム活動レポート

### 元気もんウォーク「山の会」～9月活動報告 傑山登山(1095m)～



9月13日(水) 穏やかな秋晴れに恵まれた絶好の登山日和。傑山峠は風車の撤去作業が行われていて、工事車両がたくさん入っていました。朝靄の残る登山道を進むと、生い茂ったススキの野原が広がります。例年ならばこの辺りは刈り払いが行われて道が開けているのですが、震災の影響でなかなか手が回らないようです。

約2時間で山頂到着。空気が澄んで、北に久住連山、西に雲仙普賢岳(10月登山予定)がはっきりと見えます。マツムシソウは今がシーズンですが、今年は花が少ないようです。山の手入れが行われていないので、ススキに負けたのかもしれません。

## プログラム活動レポート

### 南阿蘇サッカーカラーブ～5・6年チーム見事優勝！～

9月2日・3日 大分県日田市萩尾グラウンドにおきまして 第27回日田天領けこみサッカーフェスティバルが開催されました。大会には九州各地から強豪36チームが参加。南阿蘇村サッカーカラーブの5年生と6年生が参加し、1日目の予選リーグを2位で突破。2日目の1位2位トーナメントで全勝し優勝という成績を収めることができました。

南阿蘇村サッカーカラーブは保育園児から3年生までのクラブ員を募集しています。ご興味のある方はクラブ南阿蘇事務局までお問い合わせください。



## 参加者募集!

### ～「中学生英語教室」生徒募集中！～

クラブ活動がお休みの水曜日の放課後、9月より正式に「中学生英語教室」を再スタートしました。

現在、1年生、3年生にそれぞれ生徒2人の教室です。NHKのラジオ英語講座「基礎英語」を教材にして、学校でなかなか出来ない発声、(発音、アクセント)を主に学んでいます。

外国語を覚えるのは、実は最初が肝心、中学1年生の時からきちんとしたアクセント、発音を身につければ、英語が嫌いになりません。スタートダッシュです。

中学2年になると、覚える必要のある単語、ボキャブラリーが急に増えて来ます。英語落ちこぼれが出てくるのも中学2年です。でも遅くはありません。諦めるには早いです。

中学3年英語、昔に較べて相当難しくなりました。単語、語彙、文法に加えて、実用的な英語を身につける為に、論理的思考、考える力を求められます。英語は丸暗記という時代は終わりました。高校進学を控え、受験準備で忙しくなりますが、チャレンジ精神で英語を楽しんでいただきたいと思います。

英語勉強相談会隨時行います。まずはご相談ください。  
お問い合わせは、クラブ南阿蘇事務局まで。

日 時：毎週水曜日 午後4時～6時30分  
(場合によって時間の変更あり)  
場 所：長陽中央公民館 第1・第2研修室  
月 謝：2000円／月4回  
講 師：河野達

